

Protokolleintrag vom 03.06.2009

2007/354

**Postulat von Richard Rabelbauer (EVP) und Alexander Jäger (FDP) vom 13.6.2007:
Taxibetriebe, Umstieg auf umwelt- und klimaschonende, abgasarme Fahrzeuge**

Richard Rabelbauer (EVP) begründet das Postulat (vergleiche Protokoll-Nr. 1834/2007).

Gemäss schriftlicher Mitteilung ist die Vorsteherin des Polizeidepartementes namens des Stadtrates bereit, das Postulat zur Prüfung entgegenzunehmen.

Mauro Tuena (SVP) begründet den namens der SVP-Fraktion am 27. Juni 2007 gestellten Ablehnungsantrag.

Mathias Probst (Grüne) beantragt folgende Textänderung.

Der Stadtrat wird gebeten zu prüfen, wie er mit positiven Anreizen den Umstieg von Städtzürcher Taxibetreibern auf *weniger* umwelt- und klimaschädliche, abgasarme (Hybrid- oder *Elektroantrieb*) Fahrzeuge fördern kann.

Richard Rabelbauer (EVP) ist mit den vorgeschlagenen Textänderungen einverstanden.

Das geänderte Postulat wird mit 77 gegen 38 Stimmen dem Stadtrat zur Prüfung überwiesen.

Mitteilung an den Stadtrat